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Целью дипломной работы является организация и управление системой развития персонала  на предприятии на основе исследования деятельности республиканского унитарного предприятия «Могилевоблгаз».

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1) рассмотреть сущность организации и управления  развитием персонала на предприятии;

2) провести анализ системы управления персоналом на предприятии РУП «Могилевоблгаз»;

3) разработать пути совершенствования системы развития персонала РУП «Могилевоблгаз».

Объект исследования – персонал РУП «Могилевоблгаз».

Предмет исследования – методологические подходы, принципы и показатели оценки персонала.

Методы исследования: обобщение, сравнение, анализ и синтез, экспертные оценки, аналитический и экономико-математический методы.
Область возможного практического применения: полученные результаты исследования могут быть напрямую использованы в деятельности предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования сопровождаются ссылками на их автора.

Thesis: 84 p.,  Figures 12, Table 13, 49 sources, 15 app.

PERSONNEL SUMMARY OF MANAGEMENT PERSONNEL DEVELOPMENT PERSONNEL INDICATORS ANALYSIS TOOLS improvement.

The aim of the thesis is the organization and management of the system of personnel development in the company based on the research activities of the republican unitary enterprise «Mogilevoblgaz».

As part of achieving this goal by the author were as follows:

1) to consider the essence of the organization and management of personnel development at the enterprise;

2) analyze the personnel management system in the enterprise RUE «Mogilevoblgaz»;

3) to develop ways to improve the system of personnel development RUE «Mogilevoblgaz».
The object of study – the staff RUE «Mogilevoblgaz».

Subject of research - methodological approaches, principles and performance evaluation of staff.

Methods: generalization, comparison, analysis and synthesis, expert evaluation, analytical and economic-mathematical methods.

The area of  possible practical application: the results of research can be directly used in the enterprise.

The author of the work confirms that the material contained in it is correct and objectively reflects the state of the test process, and all borrowings are accompanied by links to their author.
